

ANTARA - TELKOM JAJAKI KERJASAMA OPTIMALISASI PLATFORM PEMBELAJARAN DIGITAL



Perum LKBN Antara dan PT Telkom Indonesia Tbk sepakat untuk bersama melakukan pengayaan konten platform pembelajaran digital bagi publik. LKBN Antara melalui Lembaga Pendidikan Antara (LPA) akan menjadi penyedia konten platform pembelajaran terutama dalam bidang jurnalistik, media, strategi komunikasi, dan kehumasan (public relation).

Hal tersebut merupakan salah satu *quick win* yang diinisiasi bersama Antara dan Telkom, dalam program sinergi Klaster Telekomunikasi Media dan Teknologi (TMT) BUMN, yakni untuk mendukung sektor pendidikan.

“Dengan keahlian LKBN Antara dalam bidang jurnalistik dan komunikasi, akan menambah keragaman materi dalam platform pembelajaran digital Pijar Mahir,” ujar Tribe Leader of Education Telkom Djufri Ardian, saat pertemuan lanjutan dengan LKBN Antara di Telkom Landmark Tower, Jakarta pada Rabu (3/8).

Pijar Mahir menjadi salah satu platform utama resmi yang dipercaya pemerintah Republik Indonesia yang dikembangkan Telkom dalam mendukung program Kartu Prakerja untuk *up-skilling* dan *re-skilling* masyarakat. *Digital learning platform* tersebut berfokus pada pelatihan tersertifikasi untuk pendidikan vokasi dan profesi.

GM Layanan Media dan Komunikasi Perum LKBN Antara, Jaka Sugiyanta menyambut baik inisiasi kerjasama tersebut. Menurut Jaka, materi-materi pendidikan yang dikembangkan LPA akan semakin luas manfaatnya bagi publik. Sekaligus penguatan *positioning* bisnis Antara sebagai penyedia layanan media dan komunikasi terintegrasi.

Turut hadir dalam pembahasan kerjasama tersebut, Manajer LPA Primayanti, Tim Sinergi Klaster TMT BUMN Yudhi Mahatma dan Chieko Handayana, serta Tim LPA Firyal dan Deasy Konita. Dari pihak Telkom hadir Project Leader Education Ecosystem Ambarukmi, Tribe Education Christian, PM Education Junita Situmorang, serta Tim CorpU.

Diharapkan dengan kerjasama tersebut dapat meningkatkan kompetensi Perum LKBN Antara dan PT Telkom Indonesia Tbk yang bersinergi dalam Klaster Telekomunikasi Media dan Teknologi (TMT) BUMN.

(Yudhi/Cathelya/Sekretariat Perusahaan)